
АССОЦИАЦИЯ 

РЕГИОНАЛЬНОЕ  ОТРАСЛЕВОЕ  ОБЪЕДИНЕНИЕ  РАБОТОДАТЕЛЕЙ   

"САМОРЕГУЛИРУЕМАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ СТРОИТЕЛЕЙ СИБИРСКОГО РЕГИОНА" 
 

ПРОТОКОЛ №25 

заседания членов Совета Ассоциации 

 

 «05» июля 2018 г.                                                                                                               г. Новосибирск 

 

Место проведения: ул. 9-го Ноября, д. 14, г. Новосибирск, 630102 

Время проведения: 10 часов 00 минут.  

Присутствовали:  
Президент Совета Ассоциации - Савельев Александр Владимирович. 

Члены Совета Ассоциации:  Каличенко Владимир Андреевич, Середа Юрий Николаевич, Мамедов 

Майис Пирвердиевич. 

На заседании Совета Ассоциации присутствуют 4 члена Совета Ассоциации из семи избранных. 

Совет Ассоциации полномочен принимать решения, если на его заседании присутствует не менее 

половины членов Совета Ассоциации, при этом решение считается принятым, если за него 

проголосовало более половины членов Совета Ассоциации, присутствующих на заседании.  

Кворум для голосования по вопросам повестки дня имеется. 

 

Вопросы повестки дня: 

 

1. О внесении изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации в 

отношении уровня ответственности. Докладчик Коновалова Е.В. 

2. О внесении изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации в 

отношении юридического адреса. Докладчик Коновалова Е.В. 

3. О внесении изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации в 

отношении сокращенного фирменного наименования и юридического адреса. 

Докладчик Коновалова Е.В. 

4. О добровольном прекращении членства в Ассоциации. Докладчик Коновалова Е.В. 

5. О выделении средств из резерва Совета в размере 100 000 рублей на празднование 

общегородского Дня строителя 09.08.2018 г. Докладчик Савельев А.В. 

 

По первому вопросу повестки дня слушали Коновалову Елену Владимировну, которая 

доложила о поступившем заявлении от ООО ГК "Технология" (ИНН 5402553029) о  внесении 

изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации. 

 

По  первому вопросу повестки дня поставлен вопрос на голосование:  
Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации ООО ГК 

"Технология" (ИНН 5402553029) в отношении уровня ответственности, согласно заявления.  

 

По  первому вопросу повестки дня голосовали:  
«ЗА» 4 - голоса,   «ПРОТИВ» - 0 голосов,   «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов. 

 

По первому вопросу повестки дня принято решение: 

Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации ООО ГК 

"Технология" (ИНН 5402553029) в отношении объекта капитального строительства, согласно 

заявления. 

 

По второму вопросу повестки дня слушали Коновалову Елену Владимировну, которая 

доложила о поступивших заявлениях от ООО НПК "Комплексные системы про" (ИНН 

5405198340), ООО "Топ-инжиниринг" (ИНН 5402024226) о  внесении изменений в сведения, 

содержащиеся в реестре членов Ассоциации.  

 

По  второму вопросу повестки дня поставлен вопрос на голосование:  



Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации  ООО НПК 

"Комплексные системы про" (ИНН 5405198340), ООО "Топ-инжиниринг" (ИНН 5402024226) в 

отношении юридического адреса, согласно заявлений.  

 

По  второму вопросу повестки дня голосовали:  
«ЗА» 4 - голоса,   «ПРОТИВ» - 0 голосов,   «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов. 

 

По второму вопросу повестки дня принято решение: 

Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации  ООО ООО НПК 

"Комплексные системы про" (ИНН 5405198340), ООО "Топ-инжиниринг" (ИНН 5402024226) в 

отношении юридического адреса, согласно заявлений. 

 

По третьему вопросу повестки дня слушали Коновалову Елену Владимировну, которая 

доложила о поступившем заявлении от АО "Академпарк" (ИНН 5408252116)  о  внесении 

изменений в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации.  

 

По  третьему вопросу повестки дня поставлен вопрос на голосование:  
Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации  АО "Академпарк" 

(ИНН 5408252116)  в отношении сокращенного фирменного наименования и юридического адреса, 

согласно заявления.  

 

По  третьему вопросу повестки дня голосовали:  
«ЗА» 4 - голоса,   «ПРОТИВ» - 0 голосов,   «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов. 

 

По третьему вопросу повестки дня принято решение: 

Внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов Ассоциации  АО "Академпарк" 

(ИНН 5408252116)  в отношении сокращенного фирменного наименования и юридического адреса, 

согласно заявления.  

 

По четвертому вопросу повестки дня слушали Коновалову Елену Владимировну которая 

доложила о поступившем заявлении о добровольном прекращении членства в Ассоциации от 

Акционерного общества "СИБЭКО - Проект" (ИНН 5406599521) и предложила исключить из 

членов Ассоциации эту организацию, согласно заявления. 

 

По четвертому вопросу повестки дня поставлен вопрос на голосование: 

Исключить из членов Ассоциации Акционерное общество "СИБЭКО - Проект" (ИНН 

5406599521)  с 29.06.2018г., согласно заявления. 

 

По четвертому вопросу повестки дня голосовали: 

««ЗА» 4 - голоса,   «ПРОТИВ» - 0 голосов,   «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0 голосов. 

 

По четвертому вопросу повестки дня принято решение: 

Исключить из членов Ассоциации Акционерное общество "СИБЭКО - Проект" (ИНН 

5406599521)  с 29.06.2018г., согласно заявления. 

 

По пятому вопросу повестки дня слушали Савельева Александра Владимировича, который 

доложил о проведении городского мероприятия, посвященного Дню строителя  09.08.2018 в 

Первомайском сквере (организатор Ассоциация «Региональный Деловой Клуб Строителей»), а также 

предложил выделить средства на проведение мероприятия в размере 100 000 (Сто тысяч) рублей из 

резерва Совета. 

 

По пятому вопросу повестки дня поставлен вопрос на голосование: 

Выделить 100 000 (Сто тысяч) рублей на организацию Дня Строителя 09.08.2018 в 

Первомайском сквере из резерва Совета. 

 



По пятому вопросу голосовали: 

«ЗА» - 4 голоса, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - 0. 

 

По пятому вопросу повестки дня принято решение: 

Выделить 100 000 (Сто тысяч) рублей на организацию Дня Строителя 09.08.2018 в 

Первомайском сквере из резерва Совета. 

 
 

Председатель Совета                                                                                     А.В. Савельев  

 

Секретарь                                                                                                         Ю.А. Рубан 

  


